
Der Rat entspricht dem BfE-Antrag und beschließt: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Drehleiter der Feuerwehr mit dem Hinweis auf besondere Dringlichkeit 
gutachterlich untersuchen zu lassen, inwieweit eine Instandsetzung im Vergleich zu einer Neubeschaffung 
sowohl in technischer als auch wirtschaftlicher Sicht sinnvoll erscheint. 


